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 Aos vinte dias do mês de dezembro de 2012, às 14:30hs, na sala de reuniões da 1 

Secretaria de Meio Ambiente, localizada na Rua Barão do Rio Branco, nº 44, 2º andar, 2 

Centro, reuniram-se os membros do CODEMA/LS. Item 1 - A Presidente Jussara Viana 3 

iniciou a reunião e foi discutida a aprovação das atas. A ata da 4ª RO e da 2ª RE foram 4 

aprovadas. A da 5ª RO foi discutida. Stéfano disse que não concorda com a suplência 5 

do Sr. Márcio. Que é amoral. Que a entidade que tem que indicar titular e suplente sem 6 

intervenção de uma terceira pessoa. Jussara explicou que na última reunião, o Sr. Kurt, 7 

único votante presente, concordou com a indicação. Depois de discutido, ficou decidido 8 

que a ata não será aprovada e será discutida na próxima reunião ordinária. Que 9 

independente da última reunião ordinária, a Associação terá que se manifestar. Jussara 10 

sugeriu e todos concordaram que na próxima reunião, o regimento seja revisto. Item 2 - 11 

Jussara deu inicio a votação para aprovação ou reprovação dos processos de poda e/ou 12 

supressão de vegetação em bloco: 2.1 – Marco Antônio Gouveia Pinto – Processo 13 

Administrativo Nº 8291/2012 - Laudo Técnico nº 338/2012 – Deferido, 2.2 – César Horta 14 

Lima – Processo Administrativo Nº 10640/2012 - Laudo Técnico nº 325/2012 – Deferido 15 

e 2.3 – Paulo Afonso Lara – Processo Administrativo Nº 13300/2012 - Laudo Técnico nº 16 

339/2012 – Deferido, todos foram aprovados. Processo 2.4 – Luiz Trindade Imóveis Ltda 17 

– Processo Administrativo Nº 13568/2012 - Laudo Técnico nº 340/2012 – Deferido, 18 

supressão de vegetação para implantação de vias. Jussara e Francisco explicaram o 19 

processo que já tem áreas preservadas e serão mantidas e que serão plantadas 20 

também outras árvores. O processo foi aprovado. Jussara esclareceu sobre o processo 21 

da HCR, já aprovado em outra reunião. Manteve a proposta de implantar uma unidade 22 

de apoio na área verde do Distrito Industrial, tal área é mantida pelos Condomínios 23 

Condados da Lagoa, Amendoeiras e Bougainville através do programa Abrace o Verde, 24 

sendo o valor estimado da unidade de R$14.000,00. O Condomínio depois queria o 25 

valor de R$ 90.000,00, só que ficou inviável, mantendo então o valor inicial. Item 3 – 26 

assuntos gerais: Jussara primeiro falou sobre o Fundo Municipal de Meio Ambiente. 27 

Apresentou o extrato atualizado e a planilha com tudo que foi gasto com o dinheiro do 28 

fundo. Na data de 20/12/12, o saldo é de R$767.985,00. Ela explicou sobre o TAC 29 

firmado entre o Município e o Ministério Público, em 13/12/12, em relação a Escola do 30 

Bairro Visão. Onde foi estipulado um prazo de um ano para reconstrução para conter o 31 

talude e será usado R$600.000,00, podendo ser acrescido 25% neste valor. Após, 32 

Isabela apresentou os projetos desenvolvidos por esta Secretaria: ECO Ponto, Abrace o 33 

Verde, ECO ART, Programa Ambientação, Selo Eco Atitude, Programa de arborização 34 

urbana, Programa de Compostagem (paralisado), Palestras agendadas e visitas 35 

orientadas, Cadastramento de nascentes e áreas verdes (paralisados) e 36 

Acompanhamento da população de capivaras (paralisado). Não havendo mais nada a 37 

ser tratado Jussara Viana encerrou a reunião e eu, Elaine Puff Mendes Do Valle lavrei a 38 

presente ata que será encaminhada a todos os conselheiros para aprovação.  39 


